
●『平成 26 年度全国専門学校リハビリテーション協会定例総会』	 

	 

平成 26 年 6 月 13 日（金）	 学校法人福田学園大阪保健医療大学を会場として平成 26 年度全国専

門学校リハビリテーション協会定例総会が開催された。出席者は、15 名（代理出席、委任状出

席、オブザーバー含む）	 

審議事項、結果は以下のとおり。	 

■	 第 1 号議案	 『平成 25 年度事業報告の件』	 

配布資料に基づき、事務局より、平成 25年度の事業報告がなされ、一同異議無くこれを了承し
た。運営委員長より情報交換会の開催と運営委員会立ち上げの経緯を説明頂いた。運営委員会の

活動内容としては、発達障害や学習障害を持った学生への指導や FDなどの教員研修会などの意
見も出たが、専門学校特有の問題点に焦点を当てて、その中でも広報に関する研修会を 6月 14
日に行うこととした。 
■	 第 2 号議案	 『平成 25 年度収支報告の件』	 

配布資料に基づき、事務局より、平成 25年度の収支報告がなされた後、監事	 前鼻	 先生（学校
法人西野学園	 理事長）より 25年度の会計監査の結果について、「適正である」との報告が行わ
れ、一同異議無くこれを了承した。また、監事	 鈴木	 先生が学校法人北杜学園の理事長職を 3

月 31 日で退任され、それに伴い、全国専門学校リハビリテーション協会、監事の辞任届が提出

された。以上のことより、本年度の監査を、前鼻先生のみに依頼としたことの経緯の説明がなさ

れた。	 

■	 第 3 号議案	 『平成 26 年度事業計画（案）の件』	 

配布資料に基づき、事務局より、平成 26 年度の事業計画(案)についての説明が行われ、審議の
結果、原案を一部修正（運営委員会主催で 6月 14日に『広報活動に関する研修会』を開催する
予定となっていたが、参加校、参加者数が少なく、予定していた研修内容の趣旨と異なるため、

開催を中止とした。未開催となった反省を生かし、再度、運営委員を集め、『専門学校特有の問

題点』を引き続きキーワードとし、より多くの方に参加して頂けるような活動内容を検討してい

く。）の上、一同これを承認した。 
■	 第 4 号議案	 『平成 26 年度収支予算（案）の件』	 

配布資料に基づき、事務局より、平成 26 年度の収支予算(案)についての説明が行われ、一同異
議無くこれを了承した。	 

■	 第 5 号議案	 『その他』	 

鈴木	 先生が学校法人北杜学園を退任され、それに伴い、全国専門学校リハビリテーション協会、

監事の辞任届が提出された。代表者の後任として、鈴木一樹先生を選出頂いた。	 

	 


